

3つのだいじ

- ❖ やさしさはだいじ
- ❖ まなびはだいじ
- ❖ がんばりはだいじ



北九州市立筒井小学校  
文責 校長 山口典子

# 令和3年 本校教育活動へのご協力ありがとうございました。



今年も新型コロナウイルス感染症に始まり、ちょっと落ち着いてきたかなと思っている中、また新しい変異株の出現に戦々恐々とする中、子ども達は明るさと思いやりを大切に、“今できること 今しかできないこと”を一生懸命に行いながら、学校生活を送っています。これもひとえに保護者の皆様のご協力のおかげです。ありがとうございます。緊急事態宣言が解除されたあとは、延期されていた学校行事に取り組む等、少しではありますが、通常を取り戻し、学習を進めていけたように思います。成長したところがたくさんあると思います。声かけと励ましをお願いします。今後も安全第一で学校行事を検討していきたいと考えています。

令和3年、ご理解・ご協力をいただきましてありがとうございました。

## 冬休みには “家の仕事” と “新年の抱負決め” を！

いよいよ明日から冬休み。例年より長い休みになります。大晦日、お正月等いろいろな行事もあり、子どもたちにとって楽しい毎日になりそうです。そこで、ぜひご家庭でも実行させていただきたいことがあります。それは 家族の一員としての「家の仕事」です。家のことで何でもいいですから仕事をさせてください。

子どもに、家の仕事をさせることは、家族の一員であることを意識させることです。子どもにとっては「自分は家族になくしてはならない存在である」ということを意識させるよい機会だと思います。

また、除夜の鐘を聞きながら「今年はこんな年だった。」「来年はこんな年にしたいな。」と思いを巡らせる時です。ぜひご家庭でも、お子様と今年の振り返りと来年への思いを語っていただきたいと思います。

冬休みの過ごし方やきまり等について示した「よい子の冬休み」を配布しています。お子様といっしょに読むなどして、冬休みの過ごし方について話し合い、安全で楽しい冬休みをお過ごしください。



## 冬休み中の新型コロナウイルス感染症対応等について

先日北九州市・北九州市医師会より、かぜ症状があるときの受診の仕方について、一斉メールでお知らせしました。また、12月24日（金）から1月10日（月）までの 新型コロナウイルス感染症に関する連絡についても、教育委員会からの手紙をお配りしています。必ず内容を確認していただきますようお願いいたします。

また、冬休み期間中も「朝の健康チェック」を行い、記入をお願いいたします。

合わせて情報モラルの啓発資料も一斉メールおよびチラシもお配りしています。スマートフォン等、子ども達を取り巻く環境も気を配っていかないとはいけません。

健康で楽しい冬休みを過ごしていただき、11日（火）元気に登校してくるのを待っています。



## 1月の行事予定

- 11日（火）始業式
  - 12日（水）給食開始
  - 13日（木）委員会活動 6校時（5・6年）
  - 14日（金）北九州市学力学習状況調査（4・5年）  
CRTテスト（1・2・3年）
  - 17日（月）発育測定（6年）
  - 18日（火）発育測定（4・5年）
  - 19日（水）発育測定（3年）
  - 20日（木）発育測定（2年）  
クラブ活動 6校時（3年見学）
  - 21日（金）発育測定（1年）
  - 27日（木）代表委員会 6校時（3・4・5年）
- ※学習発表会ですが、今年度は授業参観という形で計画をしています。密を避けるため、地域別での参観を検討しています。日程が決まりましたらお知らせいたします。

